



KERJA SAMA DISPORA DAN PPMI KOTA YOGYA

Variatif, Jambore Pemuda Unggulkan Kolaborasi

YOGYA (KR) - Jambore Pemuda Daerah (JPD) Kota Yogya 2019 yang digelar sejak Jumat (19/7) hingga Minggu (21/7) berlangsung lebih variatif dibanding tahun sebelumnya. Hal ini lantaran dalam proses seleksi untuk mengikuti Jambore Pemuda Indonesia (JPI) tersebut lebih mengunggulkan kolaborasi antarpeserta.

Total ada 30 pemuda yang mengikuti JPD Kota Yogya 2019 dari 35 peserta yang sempat mendaftar. "Tahun lalu dalam sistem penilaian lebih ke individu peserta. Sedangkan tahun ini kami buat kelompok sehingga lebih semarak dan variatif karena masing-masing individu dari mereka harus bisa berkolaborasi dan bekerja sama," jelas Ketua Purna Prakarya Muda Indonesia (PPMI) Cabang Kota Yogya Ajeng Anggin, kemarin.

JPD Kota Yogya 2019 tersebut merupakan hasil kerja sama Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) dan PPMI Cabang Kota Yogya. Ajang itu rutin digelar setiap tahun sebagai



KR-Ardhi Wahdan

Peserta JPD 2019 bersama Dispora dan PPMI Cabang Kota Yogya.

laskan peserta JPD merupakan penduduk Kota Yogya yang memiliki ketertarikan di bidang seni dan budaya. Dispora akan terus mendukung JPD karena sekaligus menjadi ajang mempersatukan kaum muda yang ada di wilayah. Apalagi seluruh peserta JPD baik yang lolos seleksi ke tingkat provinsi maupun tidak, akan diwadahi dalam organisasi PPMI Cabang Kota Yogya. "Anak-anak muda di Kota Yogya ini kami dorong agar sibuk dengan karyanya yang positif. Bangsa ini membutuhkan generasi muda yang kuat dan berkarakter," urainya.

Senada disampaikan Kepala Dispora Kota Yogya Edy Heri Suasana. Menurutnya, Dispora selalu berupaya membuka ruang kolaborasi dengan berbagai elemen pemuda. Selain JPD, saat ini juga sedang di jaring pemuda pelopor secara berjenjang. Belum lagi fasilitasi kegiatan bagi organisasi kepemudaan (OKP) untuk memperkuat sinergi antara pemerintah dengan kaum muda.

proses seleksi berjenjang untuk diajukan dalam JPI yang akan digelar oleh Kementerian Pemuda dan Olahraga. Anggin menambahkan, kelak akan dipilih enam orang untuk mengikuti seleksi di tingkat DIY. Selanjutnya DIY juga akan menyaring hasil delegasi dari kabupaten/kota guna menyesuaikan kuota JPI dari Kementerian Pemuda dan Olahraga. "Nantinya JPI akan digelar di Sulawesi Utara. Tapi Kementerian Pemuda dan Olahraga sampai sekarang belum memberikan kuota bagi masing-masing provinsi. Biasanya DIY minimal mendapat jatah 10 orang untuk ikut JPI," imbuhnya.

Kepala Bidang Pemuda Dispora Kota Yogya Wisnu Sanjaya, menje-

(Dhi)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005